基本理念「誇れる自分・誇れる学校・誇れる地域」 仲井真中学校



令和5年7月3日 長:金城光明



☆輝き度 仲井真中! MAX

5月末からスタートした那覇地区中体連も野球を残し、競技が終了しました。4号でも途中経過は報告しましたが、5号では、それ以降の結果を報告します。1番最初にお知らせするのは、男子バドミントン部。団体の部で見事、第1シードの古蔵中を破り「優勝」です。また、男子シングルで3年生の「我如古」が優勝。ダブルスでは、1年生ペアの「國吉・嶺井」が準優勝。3年生ペアの「立津・新里」がベスト8。団体戦、個人戦で県大会出場を決めました。本校にとってハーリーの女子についで2本目の優勝旗となりました。男子バドミントン部の選手の皆さん、本当に良く頑張りました。(県大会での活躍を期待します) く頑張りました。(県大会での活躍を期待します)





○陸上でも輝く

6/17(土)~6/18(日)に開催された通信陸上の報告です。

9名の生徒が8位入賞を果たしま した。入賞した選手の皆さん、おめ でとうございます。7月に開催され る夏季陸上でも上位進出を目指し で頑張って下さい。陸上の結果掲載 については、次号で行います。楽し かにしていて下さい。

○授業参観

6/22(木)に授業参観が行われました。今回も平日の忙しい中の参加、本当にありがとうございました。今後も授業 参観を年間計画通り実施して行きます ので是非、ご来校下さい。 ○授業参観参加者

1学年:24名、2学年:15名 3学年:22名 合計51名 ※7/11(火)~7/14(金)3者面談が予定されています。



○平和を考える会

6/20(火)に視聴覚室と各教室をオンラインでつないで 「平和を考える会」が行われました。今年は戦後78年を迎え、 沖縄県が本土復帰して51年目となります。今回も「すみれの会」の皆さんに「摩文仁のアンマー」という絵本の読み聞かせをしていただきました。20分という短い時間ではありましたが、戦争のことを考えるいい機会になったと思います。私たちもこの悲惨な戦争がことか沖縄の地であったことを忘れること なく、語り継いでいきましょう。





○快進撃続く仲井真中

一つ一つのプレーに感動しました

男子バドミントン部の好成績に引き続き、男女バスケットボール部が準優勝。その他にも男子バレー部が3位。女子バドミントン部個人シングルス、女子テニス部で個人戦ダブルス、卓球個人戦で男女、水泳で2種目、空手個人形でそれぞれ県大会出場を決めています。県大会出場を決めた部活動、選手の皆さん、県大会でも上位入賞目指して頑張って下さい。そして、残念ながら県大会出場を果たせなかった部活動も本当にお疲れ様でした。この大会で3年生のほとんどが部活動引退になると思いますが、次の目標をしっかり決めて、その目標達成に向けてスタートして下さい。中体連で各会場に応援にかけつけていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。





